



## El Pueblo Quiere un INE Menos Costoso

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, se pronunció en torno a la encuesta del Instituto Nacional Electoral (INE) sobre la reforma electoral, y afirmó que el pueblo mexicano quiere un órgano electoral menos costoso.

«Qué triste historia, el INE realizó una encuesta para conocer la opinión sobre la #ReformaElectoral... efectivamente, ¡más del 90% está a favor! No lo querían creer, el pueblo quiere un INE menos costoso», escribió en su cuenta de Twitter.

El líder guinda aseveró que en Morena «estamos con la mayoría de los mexicanos», y aprovechó para presumir un par de videos en los que se observa realizando sus propias encuestas a mano alzada.

<https://elorbe.com/seccion-politica/nacional/2022/11/03/el-pueblo-quiere-un-ine-menos-costoso.html>